

Cuatro cosas que no sabías de los Chicken McNuggets de McDonald's

Introducidos en el menú de la marca por primera vez hace 40 años, rápidamente se convirtieron en uno de los productos favoritos del público.

Lima, Junio 2023 - Arcos Dorados, la franquicia que opera la marca McDonald's en 20 países de América Latina y el Caribe, se une a la celebración de los 40 años de uno de los productos más emblemáticos del menú de la cadena de comida rápida: los Chicken McNuggets. Los famosos bocados de pollo que fueron creados por el Chef de McDonald's, René Arend, en Estados Unidos, se convirtieron en los preferidos en el año 1983 y se incorporaron como uno de los productos principales del restaurante en diversos países del mundo.

El icónico producto que cuenta con un sabor y practicidad que lo convierte en uno de los favoritos de grandes y chicos, tienen características que despiertan la atención de los amantes del pollo de McDonald's, por eso aquí te traemos algunos datos que probablemente aún no conocías:

Están hechos con ingredientes naturales: Los Chicken McNuggets son 100% pechuga de pollo y no contienen saborizantes ni colorantes artificiales. Todos sus ingredientes son sometidos a estrictos controles de calidad y seguridad alimentaria. Además, se cocinan en el mejor aceite vegetal cuidando el tiempo y la temperatura para garantizar la cocción perfecta, logrando la textura, apariencia y sabor que los caracteriza, jugosos por dentro y crujientes por fuera.

Su creador fue chef de la Reina y el Rey de Bélgica: Buscando innovar en el menú, la compañía recurrió a Rene Arend, un chef nacido en Luxemburgo cuyo currículum incluía preparar la cena para la reina Isabel II y el rey de Bélgica. Los Chicken McNuggets fueron creados en 1983, y gracias al éxito obtenido, se incorporaron como uno de los productos principales de la marca en todo el mundo.

Es la segunda opción más preferida del menú: En la actualidad se venden globalmente más de 25 mil millones de unidades al año y son una de las opciones preferidas de la Cajita Feliz.

Son perfectos para 'dipear': Fueron creados para poder tener un tamaño estándar y que sea de fácil manipulación. La "pelota", el "hueso", la "bota" y la "campana" son las cuatro formas de los Chicken McNuggets que pueden ser combinadas con las salsas clásicas favoritas o con las nuevas de BBQ, ranch y honey mustard.

Para conocer de cerca cómo se elaboran los Chicken McNuggets y otros productos del menú, a través de Puertas Abiertas, Arcos Dorados ofrece a las personas la oportunidad de recorrer las cocinas de McDonald's. El recorrido es gratuito, no requiere de inscripción previa y se ofrece en la mayoría de los restaurantes del país. Conoce más en: https://www.arcosdorados.com/puertas-abiertas/



Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.300 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 95 mil personas (datos de 31/03/2023). La empresa también utiliza su plataforma ESG, Receta del Futuro, para impactar positivamente las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com